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How much improvement has been achieved in the position of Afro-Americans since 

Martin Luther King’s death 29 years ago? Today, the situation for many of the 

poorest blacks, dependent on welfare and living in America’s run-down inner cities, is 

more desperate than ever. Lack of education, poor health, unemployment, drugs and 

violent crime are the most serious problems. On the other hand, some blacks have 

moved up in U.S. society. About one third now count themselves as middle-class and 

many have moved to the suburbs in order to provide their children with a better 

education and a safer neighbourhood. Although there is a considerable rise in the 

number of black mayors in the country blacks are still not well represented in 

Congress. 

 
 
Lösungsvorschlag: 
 
Wie viel Verbesserung ist erreicht worden in der Stellung der Afro-Amerikaner seit 

Martin Luther Kings Tod vor 29 Jahren? Heute ist die Situation vieler der ärmsten 

Schwarzen, die von der Fürsorge abhängig sind und in Amerikas 

heruntergekommenen Innenstädten leben, verzweifelter denn je. Der Mangel an 

Ausbildung, schwache Gesundheit, Arbeitslosigkeit, Drogen und Gewaltverbrechen 

sind die ernsthaftesten Probleme. Auf der anderen Seite sind manche Schwarze in 

der amerikanischen Gesellschaft aufgestiegen. Etwa ein Drittel zählt sich jetzt zur 

Mittelklasse. Und viele sind in Vororte umgezogen um ihren Kinder mit einer 

besseren Ausbildung zu versorgen und ihnen eine sicherere Nachbarschaft zu 

bieten. Obwohl es eine beträchtliche Steigerung in der Zahl der schwarzen 

Bürgermeister im Land gibt, sind die Schwarzen immer noch nicht so gut im 

Kongress vertreten. 

 


